
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
4

・すぐに取り入れ実践できたので良かっ

たです。

・実際に園での様子を見て頂き話を聞く

ことができ良かった。

・お子さんの状況に合わせて、取り入

れやすい支援について一緒に考えてい

きます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
4

・支援の方法をより詳しく教えて頂けて

良かった。

・お子さんの姿や、先生方から日常の

お話を聞きながら、支援を一緒に考え

ていきます。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
4

・センターでの様子も重ねながら伝えて

下さりわかりやすかった。

・先生方からのご質問に対して、具体

的な回答に努めていきます。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
2 2

・お話を聞いた時は“なるほど”と思うの

ですが、時間が過ぎるとまた困ることが

あります。でも、軽減はされています。

ありがとうございます。

・実践してみてもなかなか解決できずに

いることも多く、試行錯誤して対応して

いる

・困りごとがあまりなかったため。

・訪問時以外にも、必要に応じて先生

方とやり取りさせていただいたり、ご

家族を通して状況を共有できるよう努

めていきます。

5 事業所からの支援に満足していますか。 3 1

・専門の方の知識をわかりやすく伝えて

くださり良かった。

・お子さんの訪問先での生活が安定す

るよう、先生方と一緒に支援を考えて

いきます。

・訪問支援を受けることで、園外での姿を知ることができて良かったです。

・普段なかなか知ることができない支援センターでの様子を聞くことができ、実際に活かすこと

ができる知識を知ることもできて良かったです。本児の気持ちに寄り添いながら、困り感なく園

生活を送れるように適切に援助していきたいと思えるようになりました。

・とても丁寧にわかりやすくお話を頂きました。子どもの育ちなども一緒に喜んでくださり嬉し

かったです。困りごとなどがあっても話を聞いて頂くことで少し軽減されました。何日か過ぎる

とまた悩みが出てきますが、少しずつ…だと思っています。可能ならば、１年に２回ほど機会が

あるといいかなと思います。

・相談支援事業所からも来て頂き、本児について各方面からの意見交換ができとてもよかった。

11月に行ったことで、後の5ヶ月の園生活や小学校との連携につなげることができたと思う。満

足・適切・解消となったかはわからないが、引き続き本児の生活が困らないように、また、就学

への不安が軽減されるように支援していきたい。保護者支援もしていきたい。

・訪問先や児童発達支援センター、ご家族と、お子さんの状況や必要な支援等の共有に努めて

いきます。

・訪問の時期について、ご家族の希望や訪問先の状況を踏まえて検討していきます。

・今後も、ご家族の同意のもとで、訪問先や児童発達支援センター、相談支援事業所等と必要

に応じて連携に努めていきます。

富山県リハビリテーション病院・こども支援センター

保育所等訪問支援事業

令和7年3月7日

　10名　　　　　　　　　　　　回収数　4施設

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応

事業所名

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


